



DER TISCH

Spot on!
Jugend macht Theater

PROGRAMMHEFT

Freitag, 15. März 2013

Türöffnung: 19.30 Uhr

Beginn: 20.00 Uhr | anschl. Barbetrieb

Freitag, 22. März 2013

Türöffnung: 19.30 Uhr

Beginn: 20.00 Uhr | anschl. Barbetrieb

Sonntag, 17. März 2013

Türöffnung: 17.30 Uhr

Beginn: 18.00 Uhr | anschl. Barbetrieb

Samstag, 23. März 2013

Türöffnung: 19.30 Uhr

Beginn: 20.00 Uhr | anschl. Barbetrieb

Eintritt: Frei (Kollekte)

Aufführung: «Der Tisch»

Regisseur: Paul Koch

Initiant: Spot on! - Jugend macht Theater

Drehbuch: Nach I. E. Morgan

Weitere Infos: www.spot-on.ch

VORWORT

Ich werde häufig gefragt: Wie wird das nächste Projekt? Wird es gut? Wird es ein Erfolg? Dies führt mich zu einer viel allgemeineren Frage: Was ist Erfolg? Es gibt Einiges, was Erfolg nicht ist. Erfolg ist nicht Ruhm. Erfolg ist nicht Geld oder Macht.

Erfolg ist, Morgens aufzustehen und sich so auf den Tag zu freuen, dass man sprichwörtlich zur Tür hinausfliegt. Erfolg ist, Begegnungen zu haben und Gefühle in Menschen zu wecken. Es geht darum Leute zusammenzubringen, die nichts gemeinsam haben, als ein Ziel oder einen Traum. Erfolg ist, einen offenen Geist, offene Arme und ein offenes Herz zu haben für neue Dinge und Menschen, denn was uns verbindet, ist, dass wir nicht gleich sind.

Erfolg heisst, Nachts einzuschlafen, im Wissen, dass Du heute Dein Bestes gegeben hast. Erfolg heisst Freude und Freiheit und Freundschaft. Und Erfolg heisst, was auch immer es ist, für das Du täglich aufstehst, Du Dein ganzes Herz und Deine ganze Leidenschaft reinsteckst. In genau diesem Sinne wünsche ich Ihnen viel Erfolg!

Vielen Dank für Ihren Besuch.

Corinne Reichen, Produzentin

BESCHRIEB

Wo finden mehr Diskussionen statt, treffen Emotionen aufeinander, werden Beschlüsse gefasst, als an einem Tisch? Drehscheibe menschlichen Zusammenkommens werden in «Der Tisch», an eben diesem Tisch Problematiken der heutigen Gesellschaft und des ganz normalen «Beziehungsalldtages» auf humorvolle Art aufgezeigt.



ÜBERSICHT DER PROJEKT BETEILIGTEN

Wer macht was beim Theaterprojekt «Der Tisch»? In der folgenden Übersicht sind die verschiedenen Projektbeteiligten aufgelistet.

Schauspieler

Felix:	Gabriel Senn
Wädi:	Diego Bachmann
Valentin:	Michi Meyer
Marcel:	Elias Scheibling
Grossvater:	Luca Bachmann
Joana:	Romina Betschart
Sandy:	Rilana Schätti
Vater:	Chris Vontobel
Mutter:	Martina Meier
Müller:	Simon Brélaz
Pizzalieferant:	Sara Hermann
Frau von Wädi:	Saskia Bilang

Musik

Leitung:	Simon Burkhard
Gesang:	Lisa Arter
Gesang:	Stefanie Broggi
Gesang:	Andrina Hermann
Bass:	Hänsel Kuhn
Bass:	Marc Badertscher
Gitarre:	Simon Burkhard
Geige:	Anna Gerber
Drums:	Yannick Lyner
Musik-Technik:	Marc Reichen

Tanz

Leitung:	Angela Lohrer
Tanz:	Andrina Hermann
Tanz:	Nadine Geissbühler
Tanz:	Fabia Lyner
Tanz:	Sara Hermann

Weitere

Bühnenbau:	Simon Brélaz
Bühnenbau:	Dominic Bosshard
Technik:	Alessandro Lorenzo
Requisiten:	Linda Schwerzmann
Maske:	Sonja Gander

Barbetrieb

Leitung:	Dennis Stoz
Mitorganisation:	Linda Schwerzmann

Projektleitung

Gesamtleitung:	Corinne Reichen
Regie:	Paul Koch
Werbung:	Dennis Stoz
Sponsoring:	Chris Vontobel
Finanzen:	Mairi Weder



HAUPTSPONSOREN

stoz.

MT MORACH-TECHNIK AG
Entwicklung und Vertrieb von Elektroinstallationsmaterial
CH-8335 Hittnau www.morach-technik.ch

 **easy graphics**
| Web | Grafik | Print | Werbetechnik



Elliscasis Immobilien GmbH
www.elliscasis.ch

 **HUBER+SUHNER**

 **Elektro Stoffelberg**
Telematik – Intelligentes Wohnen

 **ArtMake-up & Kosmetik**



Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirkes Pfäffikon

Ortssektion Hittnau

